

Movilidad urbana: De los 'diablos rojos' al metro

La ciudad de Panamá experimentó un sistema de transporte pintoresco dentro de la escena urbana, los "diablos rojos". La movilidad se ha modernizado, pero aún enfrenta muchos retos

Página 6B



LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 61.896

Año 174

www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢ · 16 de diciembre de 2023

Conoce nuestros
PUNTOS DE VENTA



¡ENCUÉNTRANOS en cada rincón del país!



Gobierno define 'hoja de ruta' para el cierre de la mina de Donoso

El Ministerio de Comercio e Industrias informó, en un comunicado, que en los próximos días se presentará la propuesta de "hoja de ruta" para el cierre de la mina, y paralelamente empieza auditorías ambientales

Página 2A



Cambios y retos que enfrentará el país en 2024

Panamá estrenará un nuevo gobierno en 2024, y deberá enfrentar los retos del plan de cierre de la mina de Donoso con el yacimiento de cobre más grande de Centroamérica

Página 4A



Rusia le abre las puertas al misterio de Bansky

Página 5B

La historia de un hospital de 1628 que terminó como un museo en Natá

La capilla San Juan de Dios es un monumento de estilo barroco y el edificio fue fundado como hospital en 1628 para atender enfermos indígenas y menesterosos. Actualmente alberga el Museo Histórico - Religioso capilla San Juan de Dios, y la infraestructura a través de su historia ha funcionado como, además de hospital, convento, capilla y escuela. La idea del museo nace el 19 de mayo de 2002 para resaltar el valor histórico de Natá

Página 4B



Un huerto entre rejas

Ministerio de Gobierno



Jóvenes del Centro de Custodia y Cumplimiento Basilio Lakas, en la provincia de Colón, realizaron una exitosa siembra de 170 plántones de pepino como parte de los proyectos que desarrolla el Instituto de Estudios Interdisciplinarios, con base en la Ley 40 sobre la responsabilidad penal para adolescentes. Seis jóvenes fueron capacitados para desarrollar el huerto.

Candidatos hablan de la ciudad capital

Pier Janson, candidato a representante de Don Bosco, y el candidato a diputado por el circuito 8-4 Helmut de Puy hablaron sobre los grandes problemas que enfrenta el distrito de Panamá. El primero apunta al mal sistema de recolección de desechos y el segundo al desempleo

Página 2A



Portada

Actualidad • Internacionales
Política • Análisis • Entrevistas

Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052